



PARIS SEINE
REAL ESTATE

3 Pièces

68 m²

Réf. ParisSeine-CMDome

1 207 500 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** exclusivité paris seine ** cherche-midi ** calme ** étage élevé et balcons ** nous avons le plaisir de vous proposer, en exclusivité, un appartement de 3 pièces principales, au sein d'un immeuble datant de 2002. Situé rue du cherche-midi, ce bien, d'une superficie de 68,36 m² loi carrez, est situé au 4^{ème} étage avec ascenseur et comprend : une entrée, une pièce principale donnant sur un balcon d'une surface de 4,43 M², une cuisine indépendante, aménagé et équipé, deux chambres, une salle de bains et un water-closet indépendant. Vous pourrez profiter d'une belle vue Dégagé sur les jardins de ...

** exclusive paris seine ** cherche-midi ** quiet ** high floor and balconies ** we are pleased to offer you, exclusively, a 3-room apartment, in a building dating from 2002. Located on rue du cherche-midi, this property, with a surface area of 68.36 sqm carrez law, is located on the 4th floor with elevator and includes: an entrance hall, a main room opening onto a balcony with a surface area of 4.43 sqm, a separate kitchen, fitted and equipped, two bedrooms, a bathroom and a separate water closet. You can enjoy a beautiful unobstructed view of the gardens of the condominium and admire the ...

PARIS SEINE IMMOBILIER

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



**Évaluation
Offerte !**

**PARIS
SEINE
REAL ESTATE**

01 45 44 66 00



www.residences-immobilier.com

